



Communiqué de presse

Le 28 février 2020

Coronavirus. Le maire de Louviers annonce la mise en place d'une cellule de prévention et d'action

La Ville de Louviers est pleinement mobilisée face au risque d'une épidémie de Coronavirus. Une cellule dédiée a été constituée et une réunion s'est tenue ce vendredi 28 février, afin de mettre en œuvre des actions concrètes de prévention et d'assurer la sécurité des Lovériens.

La municipalité, les services de la Ville de Louviers et du Centre communal d'action sociale (CCAS) sont mobilisés pour faire face au risque d'une épidémie de Coronavirus. Une cellule dédiée, placée sous l'autorité du maire, s'est réunie vendredi 28 février 2020, afin de mettre en œuvre des actions de prévention à destination des agents, des usagers des services publics et des habitants de Louviers.

Une attention particulière est accordée aux publics les plus vulnérables, aux personnes âgées et aux plus jeunes (écoles, crèches, accueils de loisirs). Des messages de prévention vont être diffusés dans les heures qui viennent auprès de tous les services de la Ville de Louviers. Des procédures sont mises en place pour les agents qui pourraient être concernés, conformément aux recommandations de l'Agence régionale de santé (ARS).

Le dispositif mis en œuvre sera présenté à la presse lundi 2 mars 2020.

La Ville de Louviers est en lien permanent avec les services de l'État, l'ARS et le centre hospitalier Louviers-Elbeuf, afin de suivre en temps réel l'évolution de la situation sur le terrain et d'appliquer les recommandations. Ces différentes mesures permettront une grande réactivité, tant dans la gestion d'une éventuelle épidémie que dans la diffusion de l'information aux habitants.